

Die AutorInnen dieser Ausgabe

Laetitia Angeleitner

Laetitia Angeleitner ist in Linz aufgewachsen und war schon immer von dem Spannungsverhältnis der Stahlstadt mit ihren strukturellen Problemen und Linz als Ort mit tollen Qualitäten und großem Entfaltungspotenzial fasziniert. Sie absolvierte sowohl Bachelor als auch Master in Raumplanung und -ordnung an der TU Wien. Seit 2023 arbeitet sie für das Stadt- und Raumplanungsbüro Topos III in Linz und ist in der Ortsplanung in verschiedensten Gemeinden Oberösterreichs tätig.

Tobias Essl

Tobias Essl hat Raumplanung und Raumordnung an der TU Wien studiert und 2025 mit einer Diplomarbeit zur Erreichbarkeit stationärer Langzeitpflegeeinrichtungen in Österreich abgeschlossen. Seine fachlichen Schwerpunkte liegen in räumlichen Analysen, Infrastruktur- und Versorgungsplanung sowie der Bewertung sozialer Infrastruktur, insbesondere im Pflege- und Gesundheitsbereich.

Michael Getzner

Michael Getzner ist Universitätsprofessor für Finanzwissenschaft und Infrastrukturokonomie am Institut für Raumplanung, TU Wien. Seine Forschungsschwerpunkte umfassen Finanzwissenschaft, Infrastrukturokonomik, Ökologische Ökonomik und Kulturokonomik.

Marion Göll

Marion Göll hat Raumplanung und Raumordnung an der Technischen Universität Wien mit einem Auslandsaufenthalt an der Rijksuniversiteit Groningen studiert. Ihre thematischen Schwerpunkte liegen auf Fragen der nachhaltigen Transformation und gerechter Raumentwicklung.

Anna-Franziska Kalhorn

Die Anna Franziska Kalhorn ist als Projektassistentin am Forschungsbereich Finanzwissenschaft und Infrastrukturpolitik der TU Wien tätig und forscht vorwiegend zu Fragen der sozial-ökologischen Transformation und den sozial-räumlichen Auswirkungen des Klimawandels. Sie hat Raumplanung an der TU Wien sowie Sozioökonomie an der WU Wien studiert

Anna-Theresa Renner

Anna-Theresa Renner ist Associate Professor am Forschungsbereich Finanzwissenschaft und Infrastrukturpolitik des Instituts für Raumplanung an der Technischen Universität Wien. In ihrer Forschung beschäftigt sie sich vor allem mit regionalen und räumlichen Variationen im Zugang zur Gesundheitsversorgung, und den Effekten einer ungleichen Verteilung von Gesundheitsdienstleistungen auf die Bevölkerungsgesundheit und die Patient*innenmobilität.

Clemens Wollscheid

Clemens Wollscheid absolvierte seinen Bachelor in Raumplanung an der TU Dortmund und studiert derzeit im Masterstudium Raumplanung an der TU Wien im Rahmen eines Double-Degree-Programms mit der Tongji Universität Shanghai. Seit mehreren Jahren ist er im Vorstand des Informationskreises für Raumplanung e.V. aktiv. Sein fachlicher Schwerpunkt liegt im Bereich Spatial Data Science und Urban Analytics mit besonderem Fokus auf Resilienz- und Vulnerabilitätsanalysen sozialer Infrastrukturen.